
Anlagen: 
Antrag der CDU-Fraktion vom 17.09.2018 zur Überprüfung der Lesbarkeit der vorhandenen Piktogramme 
auf städtischen Straßen 


